

藤水小学校だより

～ かしこく・心を豊かに・たくましく ～

第2号

令和4年5月12日
津市立藤水小学校
TEL：059-228-3674

年度初めの授業参観を実施しました

4月23日（土）に本年度初めの授業参観を行いました。今回は、新型コロナウイルス感染症の流行が一向に収まらないことによって、同日に予定されていたPTA総会が書面形式の実施に変更されるとともに、PTA学級懇談会が中止されたことなどを踏まえ、第4限と第5限の分散形式に変更した上の実施でした。

今後もしばしば定期的に行うことができるかどうかさえ分からない現在の状況を考えれば、取りあえず新年度が始まった子どもたちの学校生活を保護者の皆様に垣間見ていただくことができ、本当に嬉しく思っています。

当日は、本校の新型コロナウイルス感染症対策にご理解とご協力を賜りながらの参観でしたが、たくさんの保護者の方々が来訪してくださいました。本当にありがとうございました。



新型コロナウイルス感染症の流行に伴う対応について

今後の教育活動などについて、さらに活動自体の中止を含めた大幅な変更も迫られる可能性があることを踏まえながら、当面の主な行事に係る予定を次のとおりに決めました。ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

- 修学旅行（6年）：5月27日（金）～28日（土）に実施します。なお、訪問先と宿泊先は、流行の状況などを踏まえ、感染症対策などの実行を確認することができた三重県内（津市以南）の各所に変更しました。今後も、可能な限り活動自体が中止に至らないよう、最善の対応を講じていきます。
- 社会見学（5年）：6月2日（木）に、鈴鹿サーキットを訪れて“クルマ”づくりなどについてのワークショップを行います。昼食が提供されませんので、弁当を持たせてください。詳細は、過日に配付した保護者宛て文書をお読みください。

なお、PTA行事の第1回環境整備作業と海浜学習については、実施の可否も含めて検討していただいています。決定されたら、改めてお知らせします。

第1回避難訓練

5月6日（金）に避難訓練を行いました。今回は、本年度がスタートして初めての実施なので、大きな地震が発生した直後の対応や屋外（運動場）に避難する基本経路などを確認するとともに、津波警報が発令されて校舎の屋上に避難する場合の対応を訓練する内容です。

まず、午前の授業中に緊急地震速報が流れた場合を想定し、子どもたちは、すぐに各自の机下に身を寄せて大きな揺れの収まりを待った上、職員の指示などに従って運動場に集合しました。

続いて、津波警報の発令を想定した校舎の屋上に再避難する訓練です。子どもたちは、東階段と西階段に分かれ、素早く屋上に上がって整列し直し、学級毎に行う点呼の流れなどを確認していました。

本年度は、5回の実施を計画していて、1年の子どもたちの脚力が着いたら少し離れた垂水山まで避難する訓練なども行う予定です。



田植え体験（5年）

5年の子どもたちが稲苗の手植えを体験しました。これは、市川さんを始めとする地域の方々とJA津安芸津南部営農センターが支援してくださっている取り組みです。

現地に着くまで水田の感触などに戸惑っていた子も、体験し終わったら満足そうな表情を示しながら成果や感想などを披露し合っていました。

今後も、水稻の成長を観察させてもらったり、刈り取りを体験させてもらったりする予定です。



お知らせ

本年度の卒業証書授与式は、令和5年3月17日（金）に行うことが決まりました。コロナ禍が早期に収束することを願うばかりです。

多色（カラー）版の学校だよりを本校のウェブサイト【<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-fujimizu/>】に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。